

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



12.11.2025

Zweieinhalb Monate für vierzig Meter Stromkabel

In der Bunzlauer Straße haben die Stadtwerke München eine Baustelle zur Verlegung eines Stromkabels eingerichtet. Laut „Information zur Baustelle“ dauert die Baustelle von Anfang September bis Mitte November (siehe Bild). Verlegt wird ein Stromkabel von 40 Metern Länge.

Vor diesem Hintergrund fragen wir den Oberbürgermeister:

Was dauert bei der Verlegung von 40 Metern Stromkabel zweieinhalb Monate?



Bildquelle: privat

Alexander Reissl (Initiative)
Stadtrat

Hans Hammer
Stadtrat

Hans-Peter Mehling
Stadtrat